

Bürgerinformation der Gemeinde



Ausgabe März 2021

Herausgeber: Gemeinde Schmiechen
Ringstraße 42
86511 Schmiechen
Tel. 08206/903768

E-Mail: buergermeister@schmiechen.de
Josef Wecker
1. Bürgermeister

Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

der Schmiechener Fasching musste heuer Coronabedingt wie viele andere Veranstaltungen auch online ausgerichtet werden. Vielen Dank an das Faschingskomitee, unserem Technikspezialisten und Moderator Christian Mutter und allen Beteiligten für die Gelegenheit zu einer kurzweiligen Unterhaltung in diesen schwierigen Zeiten.

Wie bereits berichtet beabsichtigt die LEW-Telnet in Schmiechen und Unterbergen alle Haushalte mit einem Glasfaserdirektanschluss und dadurch mit einer schnelle DSL-Versorgung anzuschließen.

Detaillierte Informationen finden Sie unter www.lew-highspeed.de. Sie können auch direkt online abschließen und sich einen 40 €-Online-Abschlussbonus sichern**. An der ersten Online-Infoveranstaltung beteiligten sich ca. 100 interessierte Bürger*innen, um die entsprechenden Informationen zu erhalten. Für alle noch Unentschlossenen findet eine zusätzliche Online Veranstaltung statt.

Wann und wo?

Donnerstag, 04. März von 19 bis 21 Uhr
Unter www.lew-highspeed.de/veranstaltung geht's direkt zur Anmeldung.

Die Verlegung der erforderlichen Glasfaserleitungen findet nur statt, wenn sich 35 % der Haushalte aus Schmiechen und Unterbergen bereit erklären, ein Vertragsverhältnis mit der LEW-Telnet für mindestens zwei Jahre abzuschließen. Bei der Ersterschließung der Gemeinde mit Glasfaser musste die Gemeinde noch knapp 300.000,- € zusteuern, um die erforderliche Anbindung zu den Verteilern zu bekommen und damit für die Zukunft gerüstet zu sein. Nutzen Sie die Gelegenheit Ihr Gebäude zukunftsfähig auszustatten und dadurch auch eine Wertsteigerung ihres Gebäudes zu erzielen.

In der letzten Ausgabe wurde nach Personen gesucht, welche die Aufsicht in unserer Wertstoffsammelstelle übernehmen. Es ist angedacht, die Sammelstelle an Samstagen für ca. eine Stunde zu öffnen, um den Bürger*innen die Möglichkeit zu geben Bauschutt, Grüngut und Baumschnitt im Ort zu entsorgen. Leider hat sich niemand gemeldet, welcher diese bezahlte Aufgabe übernehmen möchte. Sollte sich kein Personal finden, sind wir leider gezwungen die Wertstoffsammelstelle auf Dauer zu schließen, wodurch die Entsorgung für die Bürger*innen wesentlich aufwändiger und kostspieliger wird.

Gehen Sie doch in sich und informieren Sie sich in der Gemeindeverwaltung über die Möglichkeiten und die Bezahlung.

Für die anstehende Fastenzeit wünsche ich Ihnen viel Erfolg und Spaß beim „Fasten“.

Ihr

Josef Wecker, 1. Bürgermeister

Bericht aus der Gemeinderatssitzung am 01.Februar 2021

Kiesabbau in Unterbergen

Der Gemeinderat beschäftigt sich bereits seit Jahren mit dem geplanten Kiesabbau nördlich von Unterbergen. Nach zahlreichen Verhandlungen mit den zuständigen Behörden wurde nunmehr ein Weg gefunden um den Kiesabbau zu ermöglichen. Für den Abbau und die Rekultivierung wurde von Seiten des Gemeinderates der Aufstellungsbeschluss für den Bebauungsplan „Kiesabbau nördlich Unterbergen“ mit Flächennutzungsplanänderung beschlossen.

Von Seiten der Gemeinde werden die Belange der Unterbergener Bürger durchaus gewürdigt. Dementsprechend werden die Forderungen nach einem nichtstörenden Abbau und der Abtransport der größten Kiesmenge Richtung Norden über die B 2 gefordert. Eine Aufbereitung des Kieses (Brechen) erfolgt nicht vor Ort. Nach Ausarbeitung der Pläne findet die Auslegung statt, bei der auch die Bürger die Möglichkeit haben, ihre Bedenken und Anregungen mit einzubringen.

Änderung der Bayerischen Bauordnung im Bezug auf die Abstandsflächen

Der Gemeinderat wurde über die Neuregelung der Abstandsflächen informiert. Es wurde beschlossen, auf die Möglichkeit auf die Abstandsflächentiefe von Seiten der Gemeinde mittels Erlass einer Abstandsflächensatzung keinen Gebrauch zu machen, um die bereits vorhandenen bürokratischen Hürden nicht noch zu erhöhen.

Satzung der Gemeinde für Garagen, Einfriedungen und Stellplätze

Aufgrund von Anträgen zur Errichtung eines Zaunes entlang der Grundstücksgrenze als Schall- und Sichtschutz, wurde die Änderung bzw. Anpassung der bestehenden Satzung beschlossen. Demnach sind zukünftig entlang von öffentlichen Straßenflächen Zäune bis zu einer Höhe von 1,80 m zulässig, wenn diese mit einem Abstand von 75 cm zur Grundstücksgrenze errichtet werden und der Zwischenraum zum öffentlichen Straßengrund mit einer Hecke bepflanzt wird.

Entwicklungs- und Einbeziehungssatzung Brunnener Straße

Im Bereich der Brunnener Straße sind im Flächennutzungsplan bereits Baulandflächen festgesetzt. Um eine Bebaubarkeit der Flächen zu ermöglichen, wurde der Satzungsbeschluss gefasst.

Zuschussantrag der Kath. Dorfhelperinnen und Ambulante Krankenpflege Mering

Der Gemeinderat hat der Auszahlung von Zuschüssen in Höhe von 210,00 € beziehungsweise 1.700,- € beschlossen.

Errichtung eines Mobilfunkmastes im Gemeindegebiet

Von einem Mobilfunkmastenbetreiber wurde gegenüber der Gemeinde eine Anfrage zur Errichtung eines Mastes eingereicht, um die Mobilfunk-Möglichkeiten im Gemeindebereich zu verbessern. Von Seiten des Gemeinderates wurde grundsätzliches Interesse bekundet, jedoch sind noch viele Details zu besprechen, um eine verträgliche Lösung zu finden.

Wasserzählertausch in Unterbergen

Um die Kontakte beim Wasserzählertausch auf ein Minimum zu reduzieren musste der im Ortsteil Unterbergen bereits im letzten Jahr fällige Wasserzählertausch um ein Jahr verschoben werden. Im Laufe des Jahres 2021 werden nunmehr alle Wasserzähler in Unterbergen getauscht. Unser Wasserwart Herr Greisl wird auf Sie zukommen und die erforderlichen Arbeiten ausführen.

Selbstverständlich wird Herr Greisl die Hygiene und Schutzmaßnahmen entsprechend den Coronaregeln einhalten.

Sperrung der Bgm.-Wecker-Straße wegen Krötenwanderung

Auch in diesem Jahr wird wieder aufgrund der zu erwartenden Krötenwanderung der Bereich der Bgm.-Wecker-Straße von Anfang bis Ende März zeitweise gesperrt. Die Sperrung findet auf Höhe des Auensees statt. Der Umfang der dadurch resultierenden Behinderungen dürfte nicht sehr groß sein, da die Überfahrt der Staustufe ja nur für einen „begrenzten Personenkreis“ zulässig ist.

Was ist los in Schmiechen und Unterbergen

MÄRZ 2021				
Mo.	01.	Gemeinderatssitzung	19.30	Schmiechachhalle
Mo.	29.	Gemeinderatssitzung	19.30	Schmiechachhalle